
Судостроитель: BENETEAU

Год постройки: 2023

Модель: Cuddy

Цена: Price on Application

Местонахождение: United States

Длина общая: 25' (7.62mm)

Ширина: 8.08

2023 BENETEAU ANTARES 7 OB —
BENETEAU

Купить 2023 Beneteau Antares 7 OB — BENETEAU а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога
яхт вам поможет опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht
Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со
всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.
Для того чтобы купить яхту 2023 Beneteau Antares 7 OB — BENETEAU а также проконсультироваться по
любому вопросу связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор
NEW ARRIVAL!!! Only 4 hours on the motor!!!The Antares 7 proudly displays a
vigorous, dynamic style. Its taut, clean lines confer a sporty allure, like the rubbing
strake that gives the boat its lean, elegant silhouette. This new unit asserts its own
character while retaining the characteristic features of the Antares range. Its cockpit,
slightly offset to port, offers a wide gangway to starboard that facilitates access to the
forward sunpad.The care taken in designing the Antares 7 silhouette follows into the
saloon, which has a particularly attractive helm station. Fitted with an all-black
dashboard in a single piece, it elegantly compliments the boat's overall finish. The many
glazed windows and ventilation openings offer all passengers superb panoramic views
and excellent aeration. The cabin's numerous storage spaces and modularity make for
a very comfortable life on board.    

Тип судна: Cuddy Подкатегория: Cuddy

Модельный год: 2023 Год постройки: 2023

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 25' (7.62mm) Ширина: 8.08

Размеры

Двигатели: 1 Производитель: Mercury

Тип двигателя: Outboard

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ
Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж
яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель
Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе
компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны
Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 -
21:00 EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd
St, STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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